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会  議  録 

会 議 の 名 称           上尾市立上平中学校 令和４年度第５回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和５年２月１５日（水） 

 午前１１時００分 ～ 午後０時００分 

開 催 場 所          上尾市立上平中学校 小会議室  

議長(会長・会長)氏名 会 長  田中 史夫 

出席者 (委員 )氏名          

副会長  藤井 亜紀子 
委 員  前島 暁     委 員  市村 英一 

委 員  田中 史夫    委 員  石野 知子 

委 員  野崎 敏子    委 員  岩城 孝次 

委 員  横山 有一    委 員  福嶋 克人     

    校 長  根本 和彦 

傍聴者  ０名 

議 題 

（１）令和４年度学校評価について 

（２）令和５年度学校経営方針（案）について 

（３）その他 

協 

議 

要 

旨 

 

協議の結果 意見の概要・質問等 

（１）令和４年度学校評価について 

 

①「生徒達は、インターネット機器の使い方に

ついてルールやマナーを守っている。」 

(教員 2.42)(生徒 3.63)(保護者 3.45)である。生徒

保護者アンケートの平均値は高いが自己評価

の結果が低い原因は何であるか。 

→生徒の SNS による問題が発生したことによ

り、個人情報や、他人を傷つけることを書き

込まない等の留意事項を丁寧に指導する必要

があると感じているため。 

③「生徒達は、困ったことや悩んでいることが

あった時、先生に相談している。」 

（教員 2.63）（生徒 2.84）（保護者 2.66） 

 困ったことは担任に相談できる人間関係は学

校が楽しく充実する。悩みを解決しながら指

導するのにどのような方法があるのか。 

→相談できる人を増やしていくことが大事であ

る。悩みや不安など心身の不調のある生徒を

早期に発見し、保護者や関係機関との連携を

行うなど適切な対応につなげていく。 



（２）令和５年度学校経営方針（案）につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【次回の予定】 

令和５年度第１回学校運営協議会 

１ 日 時 令和５年４月２５日（火） 

      午前１０時００分から 

２ 場 所 上平中学校 ２階 

      小会議室 

３ 内 容  

（１）役員の選出について 

（２）校長の学校経営方針について 

（３）上平中学校の近況について 

（４）教室訪問 

 

〇難しいことを易しい言葉にしていてわかりや

すい。 

〇コロナ禍前に上郷地区で茶話会が夏休み中に

実施していた。上平中の部活動生徒が参加し

て日頃の成果を発表する機会を設けて、学校

と地域との関わり・ふれあう機会を充実させ

ていくのはどうか。 

〇無言清掃は、無言が目的となっては意味がな

い。清掃をすることにより結果として無言と

なる取組となるとよい。 

〇高校生の我が子の定期試験の範囲は意図的に

先生から提示されない。したがって、生徒た

ちは仲間同士で情報交換をしながら、自ら動

いて、考えて動く、つまりよく考えるように

なる。これこそ、生きる力、考える力、生き

抜く力である。自分で稼ぐ力がないと、これ

からは生きていけない。先の見えない変化の

激しい時代を生き抜くため、自分で考え、他

者と協働していく生徒を育成して欲しい。 

 

 

 

〇令和５年度高校受検について 

→３年生全員が進学希望し、高校受験に臨んで

いる。（２月２２日、２月２４日受検日） 

〇部活動指導について 

→現在、上尾市でも検討している。 

 

 

 


